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Province de Québec 
MRC de D’Autray 
Municipalité de Saint-Didace 
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil de la Municipalité de Saint-Didace, tenue à           
20 h 30, le 14 décembre 2020, via visioconférence.   
 
À laquelle sont présents à cette visioconférence les membres du conseil, chacune de ces 
personnes s’est identifiée individuellement : 
Monsieur Yves Germain, maire 
Madame Julie Maurice, conseillère au siège # 1 
Madame Élisabeth Prud’homme, conseillère au siège #2 
Madame Jocelyne Bouchard, conseillère au siège #3, 
Madame Jocelyne Calvé, conseillère au siège # 4 
Monsieur Jacques Martin, conseiller au siège #5 
Monsieur Pierre Brunelle, conseiller au siège #6 
 

2020-12-277 Ouverture de la séance  
 
Le quorum étant atteint, la séance est ouverte à 20 h 00 sous la présidence du maire, Yves 
Germain. Assiste également à la séance, par visioconférence : la directrice générale et 
secrétaire-trésorière, Chantale Dufort, agit en tant que secrétaire d’assemblée.  
 
CONSIDÉRANT le décret numéro 177-2020 du 13 mars 2020 qui a déclaré l’état d’urgence 
sanitaire sur tout le territoire québécois pour une période initiale de dix jours; 
 
CONSIDÉRANT les décrets subséquents qui prolongent cet état d’urgence; 
 
CONSIDÉRANT l’arrêté ministériel numéro 2020-029, daté du 26 avril 2020, de la ministre 
de la Santé et des Services sociaux, qui précise que toute séance peut se tenir à l’aide d’un 
moyen permettant à tous les membres de communiquer immédiatement entre eux; 
 
CONSIDÉRANT que selon ce même arrêté, lorsque la loi prévoit qu’une séance doit être 
publique, celle-ci doit être publicisée dès que possible par tout moyen permettant au public 
de connaître la teneur des discussions entre les participants et le résultat de la délibération 
des membres; 
 
CONSIDÉRANT que la municipalité de Saint-Didace ne possède pas de salle de conseil 
dédiée pour la tenue des séances publics, d’ordre général, le conseil utilise les locaux de 
l’école primaire Germain-Caron; 
 
CONSIDÉRANT qu’il est dans l’intérêt public et pour protéger la santé de la population, des 
membres du conseil et des officiers municipaux que la présente séance soit tenue à huis clos 
et que les membres du conseil et les officiers municipaux soient autorisés à y être présents 
et à prendre part, délibérer et voter à la séance par visioconférence.  
 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame la conseillère Jocelyne Calvé, appuyé par 
madame la conseillère Élisabeth Prud'homme et résolu  
 
QUE  la présente séance du conseil sera tenue à huis clos et que les membres du conseil 

et les officiers municipaux puissent y participer par visioconférence. 
Adopté à l'unanimité des conseillers  

 
2020-12-278 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Il est proposé par monsieur le conseiller Pierre Brunelle, appuyé par madame la conseillère 
Jocelyne Bouchard et résolu:  
 
QUE l’ordre du jour soit adopté : 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
3. ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX 
4. ADMINISTRATION GÉNÉRALE 

4.1 Calendrier des séances de 2020 
4.2 Renouvellement de l’appui financier annuel de la Chambre de 

commerce Brandon  
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4.3 Quittance et transaction entre la Municipalité et la compagnie 9379-
4907 inc.  

4.4 Dépôt des déclarations des intérêts pécuniaires des membres élus 
du conseil  

5. FINANCE 
5.1 Adoption des comptes 

6. SÉCURITÉ PUBLIQUE 
7. TRANSPORT ET VOIRIE 

7.1 Nouveau nom de rues sur le territoire  
7.2 Déneigement du chemin des Œillets et modalité de paiement  
7.3 Paiement décompte # 1 projet chemin de dérivation à Saint-Didace 

(chemin Mandeville) 
7.4 Paiement décompte # 5 projet AIRRL-2018-512 (Lanaudière phase 

2) 
7.5 Paiement décompte # 2 projet RIRL-2017-726B (route 349) 
7.6 Paiement décompte # 2 projet AIRRL-2020-616 (chemin et traverse 

du Portage) 
7.7 Reddition de compte – Projets particuliers d’amélioration par 

circonscription électorale (PPA-CE) (rue Du Pont) 
7.8 Projet de lotissement (coin chemin de Lanaudière et chemin du Bois-

Blanc) 
8. HYGIÈNE DU MILIEU ET ENVIRONNEMENT 

8.1 Dépôt du rapport de la Stratégie d’économie de l’eau potable 2019 
8.2 Adjudication de contrat firme d’ingénierie projet Pont-Barrage 

9. SANTÉ ET BIEN-ÊTRE 
10. AMÉNAGEMENT ET URBANISME 

10.1 Dépôt du rapport sur l’émission des permis (novembre) 
11. LOISIRS ET CULTURE 

11.1 Annulation Projet parascolaire – Fleurs 
11.2 Amendement de la résolution 2017-12-229 concernant le 

remboursement pour activités sportives   
11.3 Mandat pour la réalisation d’une étude de projet pour 

l’amélioration du presbytère  
11.4 Demande d’aide financière de Loisirs St-Didace (remis) 
11.5 Demande d’appui au projet de bibliothèque roulante 

12. VARIA  
12.1 Reconnaissance et remerciement à la direction générale et son 

équipe  
13. COMMUNICATION DU CONSEIL 
14. PÉRIODE DE QUESTIONS 
15. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

       Adopté à l'unanimité des conseillers  
 
2020-12-279 Adoption du procès-verbal 
 
 Il est proposé par madame la conseillère Élisabeth Prud'homme, appuyé par madame la 

conseillère Jocelyne Calvé et résolu que les procès-verbaux de la séance ordinaire, tenue le 9 
novembre 2020 et de la séance extraordinaire, tenue le 16 novembre, soient adoptés tel que 
présentées.  

Adopté à l'unanimité des conseillers  
 
2020-12-280 Calendrier des séances de conseil pour 2021 
 
 CONSIDÉRANT que l’article 148 du Code municipal du Québec prévoit que le conseil doit établir, 

avant le début de chaque année civile, le calendrier de ses séances ordinaires pour la prochaine 
année, en fixant le jour et l’heure du début de chacune; 

 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame la conseillère Élisabeth Prud'homme, appuyé 
monsieur le conseiller Jacques Martin, et résolu : 
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QUE le calendrier ci-après soit adopté relativement à la tenue des séances ordinaires du 
conseil municipal pour 2021 : 
 
 Lundi 11 janvier   19h30   
 Lundi  8 février   19h30  
 Lundi 15 mars   19h30  
 Lundi 12 avril    19h30  
 Lundi 10 mai    19h30  
 Lundi 14 juin    19h30  
 Lundi  5 juillet   19h30   
 Lundi 23 août   19h30   
 Lundi 13 septembre  19h30   
 Lundi  4 octobre  19h30  
 Lundi 15 novembre  19h30   
 Lundi 13 décembre     19h30 (budget)    
 Lundi 13 décembre  20h30  

 
QU’ un avis public du contenu du présent calendrier soit publié conformément à la loi qui 
régit la municipalité. 

Adopté à l'unanimité des conseillers  
 
2020-12-281 Renouvellement de l’appui financier annuel de la Chambre de commerce Brandon  

 
CONSIDÉRANT le temps du renouvellement pour le soutien du bureau d’information 
touristique 2021; 
 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame la conseillère Jocelyne Calvé, appuyé par 
madame la conseillère Jocelyne Bouchard et résolu  
 
D’ accepter une hausse de 0,7% de la contribution financière pour le maintien des 

opérations du bureau d’information touristique de Brandon pour l’année 2021 pour un 
montant total de 778,56 $, payable en février prochain; 

 
QUE Monsieur Yves Germain, maire, soit nommé(e) comme représentant au conseil 

d’administration de la Chambre de commerce Brandon pour l’année 2021. 
Adopté à l'unanimité des conseillers  

 
2020-12-282 Quittance et transaction entre la Municipalité et la compagnie 9379-4907 inc.  

 
CONSIDÉRANT l’entente à signer pour assurer la régularisation du projet de construction sur 
le lot 5 126 686 lié à la résolution 2019-04-073 autorisant un projet de construction de cinq 
(5) résidences ainsi qu’un chemin cadastré sur l’immeuble, en application du règlement 
PPCMOI;  
 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé madame la conseillère Julie Maurice, appuyé par 
monsieur le conseiller Pierre Brunelle et résolu  
 
D’ autoriser le maire, monsieur Yves Germain, et la directrice générale, madame 

Chantal Dufort, à signer, pour et au nom de la Municipalité de Saint-Didace, une 
entente avec M. Yvan Lefrançois (président de la compagnie 9379-4907 Québec 
inc.).  

Adopté à l'unanimité des conseillers  
 
Dépôt  Dépôt des déclarations des intérêts pécuniaires des membres élus du conseil  
 
 La directrice générale et secrétaire-trésorière dépose au conseil la déclaration des intérêts 

pécuniaires des sept membres élus du conseil.   
 
2020-12-283 Adoption des comptes 
 
 Il est proposé par monsieur le conseiller Jacques Martin, appuyé par madame la conseillère 

Julie Maurice et résolu que la liste des factures courantes, au 8 décembre 2020, totalisant 
38 285.77 $, soit approuvée et que le maire et la secrétaire-trésorière soient autorisés à en 
effectuer les paiements. De plus, le conseil accepte le rapport des sommes déjà déboursées 
en chèques et prélèvements bancaires, du 1er au 30 novembre 2020 totalisant 428 220.91 $ 
et des salaires nets totalisant 18 088.79 $.  

Adopté à l'unanimité des conseillers  
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2020-12-284 Nouveau nom de rues sur le territoire 
 
 CONSIDÉRANT la venue d’un nouveau développement sur le territoire de la municipalité de 

Saint-Didace et d’un réaménagement du chemin Mandeville; 
 

EN CONSÉQUENCE, 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jacques Martin, appuyé par monsieur le conseiller Pierre 
Brunelle et résolu : 
 
QUE le conseil établisse le choix de nom suivant pour les lots cadastrés ci-dessous : 

- Chemin des Polatouches pour le lot 6 181 588 
- Chemin du Trécarré pour les derniers 211 mètres du lot 5 128 361 
- Chemin de Mandeville pour le nouveau lot 6 397 329 

 
QUE ce nom sera officialisé sur réception d’un avis favorable de la Commission de toponymie 

du Québec. 
Adopté à l'unanimité des conseillers 

 
2020-12-285 Déneigement du chemin des Œillets et modalité de paiement 
 

CONSIDÉRANT la recommandation de M. Ivan Hallé de l’Association des propriétaires du lac 
Rouge, relativement au contrat de déneigement du chemin des Œillets; 

 
Il est proposé par madame la conseillère Jocelyne Bouchard, appuyé par monsieur le conseiller 
Jacques Martin et résolu  d’autoriser 

 
• Le contrat d’entretien de chemin d’hiver avec l’entreprise Excavation Allard, au prix de 

7 446 $ avant les taxes, plus 150 $ par sablage (au besoin) et 1 000$ par élargissement 
de la rue (au besoin) pour l’hiver 2020-2021, le tout pour couvrir les 2.8 km du chemin; 

 
• Les modalités de paiement serons fait sur présentation de factures conformes, pour les 

travaux de déneigement exécutés entre décembre 2020 et avril 2021; 
 
• Le coût du matériel de sablage (propriété de la Municipalité) sera facturé au secteur au 

coût de 87.50 $ par demande; 
 
• Le financement de ces dépenses se fera à partir des revenus de taxation imposée à cette 

fin au secteur du chemin des Œillets 
Adopté à l'unanimité des conseillers  

 
2020-12-286 Paiement décompte # 1 projet chemin de dérivation à Saint-Didace (chemin Mandeville)  

 
CONSIDÉRANT la recommandation de paiement de monsieur Stéphane Allard, ingénieur pour le 
MRC d’Autray et responsable de la surveillance des travaux de réfection du chemin de dérivation 
à Saint-Didace (chemin Mandeville), pour le paiement du décompte # 1 de l’entreprise Excavation 
Normand Majeau inc.; 
 
EN CONSÉQUENCE,  
Il est proposé par madame la conseillère Julie Maurice, appuyé par madame la conseillère 
Élisabeth Prud'homme et résolu que le conseil municipal autorise la directrice générale, madame 
Chantale Dufort, à exécuter le paiement du décompte # 1 au montant de 180 823.37 $ à 
l’entreprise Excavation Normand Majeau inc., projet assumé en totalité par le MTQ et lié à un prêt 
temporaire avec la Caisse Desjardins du Nord de Lanaudière (résolution 2020-09-27 et 2020-10-
243). 

Adopté à l'unanimité des conseillers  
 
2020-12-287 Paiement décompte # 5 projet AIRRL-2018-512 (Lanaudière phase 2) 

 
CONSIDÉRANT la recommandation de paiement de monsieur Stéphane Allard, ingénieur pour le 
MRC d’Autray et responsable de la surveillance des travaux de réfection du chemin de 
Lanaudière, pour le paiement du décompte # 5, (retenue finale) de l’entreprise Excavation 
Normand Majeau inc.; 
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EN CONSÉQUENCE,  
Il est proposé par monsieur le conseiller Pierre Brunelle, appuyé par madame la conseillère 
Julie Maurice et résolu que le conseil municipal autorise la directrice générale, madame 
Chantale Dufort, à faire le paiement du décompte # 5 au montant de 14 988.97 $ à l’entreprise 
Excavation Normand Majeau inc. a été exécuté et financé par le règlement d’emprunt 339-
2019, ce règlement a été refinancer le 16 novembre 2020 (résolution 2019-11-268). 

Adopté à l'unanimité des conseillers  
 
2020-12-288 Paiement décompte # 2 projet RIRL-2017-726B (route 349) 

 
CONSIDÉRANT la recommandation de paiement de monsieur Stéphane Allard, ingénieur 
pour le MRC d’Autray et responsable de la surveillance des travaux de réfection de la route 
349, pour le paiement du décompte # 2 de l’entreprise Excavation Normand Majeau inc.; 
 
EN CONSÉQUENCE,  
Il est proposé par madame la conseillère Julie Maurice, appuyé madame la conseillère 
Élisabeth Prud'homme et résolu que le conseil municipal autorise la directrice générale, 
madame Chantale Dufort, à exécuter le paiement du décompte # 2 au montant de 402 988.41 
$ à l’entreprise Excavation Normand Majeau inc., projet financé par le règlement d’emprunt 
356-2020 et lié à un prêt temporaire avec la Caisse Desjardins du Nord de Lanaudière 
(résolution 2020-08-171). 

Adopté à l'unanimité des conseillers  
 

2020-12-289 Paiement décompte # 2 projet AIRRL-2020-616 (chemin et traverse du Portage) 
 
CONSIDÉRANT la recommandation de paiement de monsieur Stéphane Allard, ingénieur 
pour le MRC d’Autray et responsable de la surveillance des travaux de réfection du chemin 
et de la traverse du Portage, pour le paiement du décompte # 2 de l’entreprise Excavation 
Normand Majeau inc.; 
 
EN CONSÉQUENCE,  
Il est proposé par madame la conseillère Julie Maurice, appuyé par monsieur le conseiller 
Jacques Martin et résolu que le conseil municipal autorise la directrice générale, madame 
Chantale Dufort, à exécuter le paiement du décompte # 2 au montant de 347 106.68 $ à 
l’entreprise Excavation Normand Majeau inc., projet financé par le règlement d’emprunt 355-
2020 et lié à un prêt temporaire avec la Caisse Desjardins du Nord de Lanaudière (résolution 
2020-09-210). 

Adopté à l'unanimité des conseillers  
 
2020-12-290 Reddition de compte – Projets particuliers d’amélioration par circonscription 

électorale (PPA-CE) (rue Du Pont) 
 
 Dossier : 00029974-1 

Sous-volet : Projets particuliers d’amélioration par circonscription électorale (PPA-CE) 
 

ATTENDU QUE la Municipalité de Saint-Didace a pris connaissance des modalités 
d’application du volet Projets particuliers d’amélioration (PPA) du Programme d’aide à la 
voirie locale (PAVL) et s’engage à les respecter; 
 
ATTENDU QUE le réseau routier pour lequel une demande d’aide financière a été octroyée 
est de compétence municipale et est admissible au PAVL; 
 
ATTENDU QUE les travaux ont été réalisés dans l’année civile au cours de laquelle le 
ministre les a autorisés; 
 
ATTENDU QUE les travaux réalisés ou les frais inhérents sont admissibles au PAVL; 
 
ATTENDU QUE le formulaire de reddition de comptes V-0321 a été dûment rempli; 
 
ATTENDU QUE la transmission de la reddition de comptes des projets a été effectuée à la 
fin de la réalisation des travaux ou au plus tard le 31 décembre 2020 de l’année civile au 
cours de laquelle le ministre les a autorisés;  
 
ATTENDU QUE le versement est conditionnel à l’acceptation, par le ministre, de la reddition 
de comptes relative au projet; 
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ATTENDU QUE, si la reddition de comptes est jugée conforme, le ministre fait un versement aux 
municipalités en fonction de la liste des travaux qu’il a approuvés, sans toutefois excéder le 
montant maximal de l’aide tel qu’il apparaît à la lettre d’annonce; 
 
ATTENDU QUE les autres sources de financement des travaux ont été déclarées; 
 
POUR CES MOTIFS, sur la proposition de madame la conseillère Jocelyne Bouchard, appuyée 
par monsieur le conseiller Pierre Brunelle, il est résolu et adopté que le conseil de la Municipalité 
de Saint-Didace approuve les dépenses réalisées de 315 009.88 $ et à venir, pour pavage, au 
printemps 2021 d’approximativement 19 947.63 $ relatives aux travaux d’amélioration réalisés et 
aux frais inhérents admissibles mentionnés au formulaire V-0321, conformément aux exigences 
du ministère des Transports du Québec, et reconnaît qu’en cas de non-respect de celles-ci, l’aide 
financière sera résiliée. 

Adopté à l'unanimité des conseillers  
 
2020-12-291 Projet de lotissement (coin chemin de Lanaudière et chemin du Bois-Blanc) 
 
 CONSIDÉRANT l’article 6.2 du règlement de lotissement de la municipalité de Saint-Didace, elle 

a droit : 
 

• Soit de conserver 10% de superficie de terrain pour l’aménagement d’un parc; 
 
• Soit au paiement d’un montant, par le promoteur, qui correspond à 10% de la valeur 
inscrite au rôle 2021 pour les terrains; 
 
• Soit un mix des deux. 
 
CONSIDÉRANT que les terrains sont très éloignés sur le territoire; 
 
CONSIDÉRANT que le montant équivalant à 10% de la superficie du lot 5 126 792 serait de 5 
000 $; 
 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame la conseillère Julie Maurice, appuyé par 
madame la conseillère Jocelyne Calvé, et résolu que le Conseil réclame son droit au montant de 
5 000 $, soit 10% de la valeur au rôle d’évaluation 2021 du lot 5 126 792. 

Adopté à l'unanimité des conseillers  
 
Dépôt  Dépôt du rapport de la Stratégie d’économie de l’eau potable 2019 
 
 La directrice générale et secrétaire-trésorière dépose au conseil le rapport de la Stratégie 

d’économie de l’eau potable 2019.  
 
2020-12-292 Adjudication de contrat firme d’ingénierie projet Pont-Barrage 

 
Suite à un appel d’offres de service professionnel par invitation avec recours à un système de 
pondération et d’évaluation des soumissions basés sur l’évaluation de divers critères relatifs au 
mandat proposé, les soumissions suivantes ont été déposées dans les délais et ouvertes le 11 
décembre 2020 : 
 

SOUMISSIONNAIRES Pondération 
Ingénieures Larocque Cournoyer 27 
Parallèle 54 – Expert Conseil 11 

 
CONSIDÉRANT que, suite à l’analyse des soumissions, les deux soumissionnaires ont fourni les 
informations majeures demandés, ils sont conformes; 
 
CONSIDÉRANT que M. Patrice Caron, ingénieur et membre de l’Association des propriétaires du 
Lac-Rouge s’est ajouté au comité de sélection nommé dans la résolution du 2020-11-251; 
 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame la conseillère Julie Maurice, appuyé par 
madame la conseillère Élisabeth Prud'homme et résolu  
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D’ octroyer le contrat à Ingénieurs Larocque Cournoyer pour le service professionnel en 
ingénierie du projet Réfection du pont et de la structure de retenue à l’exutoire du 
Lac-Rouge à Saint-Didace, barrage no. X0004060, au prix de 35 750 $ avant taxes, 
le tout tel que montré à sa soumission datée du 11 décembre 2020;  
Le devis, la soumission ainsi que la présente résolution constituent le contrat.  

 
QUE le conseil tienne pour une irrégularité mineure le montant de la franchise d’assurance, 

franchise qui s’élève à 25 000 $ au lieu d’un maximum 5 000 $, tel que demandé 
dans les documents d’appel d’offre; 

 
QUE la directrice générale soit autorisée à signer tout document rendant applicable la 

présente résolution; 
 
QUE le paiement du contrat est financé par le règlement d’emprunt 358-2020 et lié à un 

prêt temporaire avec la Caisse Desjardins du Nord de Lanaudière (résolution 2020-
11-250). 

Adopté à l'unanimité des conseillers  
 
Dépôt Dépôt du rapport sur l’émission des permis 
 
 La directrice générale et secrétaire-trésorière dépose au conseil le rapport sur l’émission des 

permis du mois de novembre 2020. 
 
2020-12-293 Annulation du projet parascolaire – Fleurs  
 
 CONSIDÉRANT l’état de la situation sanitaire et de l’impossibilité pour la municipalité de 

réaliser cette activité dont il y avait eu entente de soutien financier dans le cadre du 
programme d’aide aux collectivités (PAC) rurales avec la MRC de D’Autray; 

 
 EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame la conseillère Élisabeth Prud'homme, 

appuyé par madame la conseillère Jocelyne Calvé et résolu que ce conseil accepté d’annuler, 
si possible, cette entente entre la Municipalité et la MRC de D’Autray lié au projet fleurs signé 
le 4 février 2020 par Mme Isabelle Marleau et ce à condition que l’argent accordé sous forme 
d’aide financière retourne dans l’enveloppe associée à la Municipalité de Saint-Didace pour 
des appels de projet ultérieurs.  

Adopté à l'unanimité des conseillers  
 
2020-12-294 Amendement de la résolution 2017-12-229 concernant le remboursement pour activités 

sportives  
 
 CONSIDÉRANT la volonté du conseil de devenir membre partenaire du Centre sportif et 

culturel de Brandon; 
 
 CONSIDÉRANT qu’il est donc nécessaire de revoir les remboursements pour activités 

sportives, particulièrement pour tous les remboursements qui étaient lié aux activités offertes 
par le Centre Sportif et Culturel de Brandon; 

 
CONSIDÉRANT que le conseil souhaite conserver une aide aux citoyens parents pour 
d’accessibilité aux activités physiques pour leurs jeunes de 0 à 18 ans;  
 

 EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame la conseillère Élisabeth Prud'homme, 
appuyé par madame la conseillère Jocelyne Bouchard et résolu : 

 
QUE le conseil devienne membre partenaire du Centre Sportif et Culturel de Brandon pour 

un montant de 3 500$ annuellement; 
 
QUE le conseil prévoit une plage budgétaire de 1 000 $ pour l’exercice financier 2021 pour 

conserver de couvrir les frais de remboursement lié aux activités sportives des jeunes 
de 0 à 18ans, en accordant un retour de 25% sur présentation de reçu d’activités 
sportives, excluant les activités offertes par le Centre Sportif et Culturel de natation 
du Centre Sportif Saint-Gabriel; 

 
QUE les remboursements soient émis deux fois par année (octobre et mars) ou une fois 

par année si le remboursement est inférieur à 30 $; 
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QUE le remboursement soit d’un maximum de 100 $ par enfant par an. 
Adopté à l'unanimité des conseillers  

 
2020-12-295 Mandat pour la réalisation d’une étude de projet pour l’amélioration de presbytère  
 
 CONSIDÉRANT l’existence de plusieurs programmes en amélioration de bien patrimonial et en 

mise en place de nouveau projet culturel, particulièrement avec le ministère de la Culture et des 
Communications (MCC); 

 
 CONSIDÉRANT que la Municipalité a déjà déposé un projet de 250 000 $ dans le cadre du 

programme de soutien au milieu municipal en patrimoine immobilier financé à 60 % par le MCC; 
 
 EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame la conseillère Jocelyne Bouchard, appuyé par 

madame la conseillère Julie Maurice et résolu de mandater Robert Roy, coordonnateur de la 
bibliothèque et de la vie culturelle, à explorer les différents programmes qui s’offre à la Municipalité 
pour améliorer l’infrastructure du bâtiment et les services à la population à même les lieux,  le 
conseil veut pouvoir réaliser un projet à même un budget de dépenses globales de 250 000 $ à 
être financé minimalement à 80%.  Un comité Adhoc sera nommé pour analyser la démarche.  

Adopté à l'unanimité des conseillers  
 
2020-12-296 Demande d’appui au projet de bibliothèque roulante dans Brandon 
 
 Il est proposé par madame la conseillère Jocelyne Calvé, appuyé par monsieur le conseiller 

Jacques Martin et résolu de mandater madame Chantale Dufort à envoyer une lettre d’appui au 
Centre d’Action Bénévole Brandon pour soutenir le projet par la promotion dans les médias locaux 
du projet de bibliothèque roulante dans Brandon. 

Adopté à l'unanimité des conseillers  
2020-12-297 Reconnaissance et remerciement à la direction générale et son équipe 
 
 CONSIDÉRANT les conditions de travail particulières en 2020 dû à la crise sanitaire lié au virus 

du COVID-19; 
 
 Il est proposé par madame la conseillère Jocelyne Bouchard, appuyé par madame la conseillère 

Élisabeth Prud'homme et résolu que ce conseil souhaite remercier tout le personnel qui travaille 
au sien de la Municipalité de Saint-Didace pour leur assiduité au travail en 2020 en ces temps 
difficiles.  Les employés ont su donner des services de qualités.  Le conseil ajoute des souhaits 
de joyeux noël et bonne année. 

Adopté à l'unanimité des conseillers  
 

Période de questions 
 

Sur le site internet de la municipalité de Saint-Didace les citoyens ont été invités à poser leurs 
questions via courriel à info@saint-didace.com.  
La directrice générale confirme qu’elle a reçu des questions et les a transmises aux élus.  
Les élus n’ont pas d’autre question non plus. 

 
2020-12-298 Levée de l’assemblée 

 
L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par madame la conseillère Julie Maurice, appuyé par 
madame la conseillère Jocelyne Calvé et résolu que cette assemblée soit levée à 20 h 30.  

       Adopté à l'unanimité des conseillers  
 
 
 
 
 
 
Yves Germain       Chantale Dufort 
Maire        Directrice générale 
 
 
Je, Yves Germain, atteste que la signature du présent procès-verbal équivaut à la signature par 
moi de toutes résolutions qu’il contient au sens de l’article 142 (2) du Code municipal. 


